

## Die Krontec Maschinenbau GmbH wird Playoff-Partner des EVR

Geschrieben von: Stefan Liebergesell  
Donnerstag, den 16. Februar 2017 um 13:14 Uhr

---



Der Regensburger Eishockey-Oberligist bekommt Verstärkung an der Sponsorenfront. In der heißen Phase der Saison unterstützt KRONTEC den EV Regensburg.

Geschäftsführer Josef Jobst ist selbst EVR-Fan und hat sich nun dafür entschieden, die Organisation zu unterstützen. Die Parallele zwischen dem Neu-Partner und den Kufencracks war wohl ausschlaggebend für das Engagement des erfolgreichen Unternehmens aus Obertraubling. Der EVR muss schnell und effektiv agieren, um zum gewünschten Erfolg zu kommen und beim Thema Schnelligkeit kennt sich KRONTEC bestens aus. Denn die Fachgebiete lauten: Motorsport, Luftfahrt, Automotive und Medizin.

Professionelle Teams aus allen Bereichen im Motorsport bis hin zur Formel 1 sowie Kunden aus der Luftfahrt und der Medizintechnik schätzen seit über 25 Jahren das Know-how und die hohe Qualität der Arbeit von KRONTEC. Rund 90 hoch qualifizierte Mitarbeiter spezialisieren sich auf die Herstellung von Hydraulik- und Pneumatiksystemen der jeweiligen Branchen.

Auch wenn die Kunden der KRONTEC nicht regional, sondern eher international aufgestellt sind, sieht Geschäftsführer Josef Jobst ein regionales Engagement als enorm wichtig an: Einerseits als Statement zur Förderung des regionalen Sports, der ohne Sponsoring nicht erfolgreich sein kann, aber auch als Unterstützung der Mitarbeiterakquise, die vom regionalen Image lebt.

Der EV Regensburg freut sich über die neue Partnerschaft und wünscht sich dafür rasante und mitreißende Spiele, die lange in Erinnerung bleiben werden.